



～燦たり 長洲中～

自主 創造 挑戦



第2回長洲中学校体育大会、とても素晴らしい活躍でした 大会スローガン『Level up ～仲間と共に団結力を高めよう！～』

5月17日(土)は雨天のため実施できませんでしたが、生徒の熱い思いで天候が回復し、翌日18日(日)に第2回体育大会を開催できました。多くの保護者、地域の皆様のご声援の中に生徒たちが練習の成果を発揮し、仲間と共に団結力を高めることができた充実した大会となりました。総合優勝は黄団となりましたが、どの団も優勝と言っても過言ではないとても素晴らしい活躍でした。また、大会練習期間中に生徒たちは、各種目等の取組だけでなく、学校経営方針の中の生徒・教職員の行動目標である「凡事徹底 ～あいさつ、そうじ、整理・整頓～」で、「整理・整頓」を特に意識し、教室内の自分の荷物等を整えたり、トイレのスリッパをきちんと並べたりなど、自分たちで点検しながら、日頃大切にすべきことも意識しながら学校生活を送ってくれました。体育大会は終わりましたが、生徒の皆さんが今後も継続して「凡事徹底」の行動ができ、様々な活躍してくれることを楽しみにしています。

学校周辺の皆様には、練習期間・大会当日、ご迷惑をおかけいたしました。あたたかく見守っていただきましたことに感謝申し上げます。



6月4、5日(水、木)は前期中間テスト めざせ20時間！ のテストに向けた家庭学習で成果を出そう

5月22日(木)から学級委員会で中間テストに向けた「めざせ20時間！」という取組を行います。これは「中間テストに向けてやる気を持ち、全校生徒で家庭学習を充実させていこう」という思いから実施します。テスト2週間前から計画表に家庭での学習時間を記入し、テスト1週間前からは、家庭学習の時間が1週間分を合計して20時間となることを目指すものです。本年度から項目の中に、1日のメディア使用時間を記入する欄を設けました。生徒たちが時間だけでなく学習内容についても意識して取り組めるように、ご家庭でのお子さんへの声かけをよろしくお願いいたします。